

PP-4-5

14/02/25

NACIONAL



Nissan global amaga con sacar fábricas de México; Nissan local desmiente la versión

Mudanza, en el foco

Trump hace titubear a Nissan sobre planes en México

Lilia González lilia gonzalez@eleconomista.mx

NISSAN MEXICANA aclaró que no cuenta con ninguna información del corporativo global sobre una eventual mudanza de su operación manufacturera a Estados Unidos, por la posible aplicación del 25% de aranceles anunciada por el presidente Donald Trump.

"Nissan Mexicana reitera nuestro compromiso con el crecimiento y desarrollo de la industria en México, así como lo hemos hecho por más de 60 años con más de 16 millones de vehículos producidos. No tenemos ninguna información acerca de trasladar nuestras operaciones de manufactura a otro país", explicó la empresa automotriz en México.

Luego de que el presidente y CEO de Nissan, Makoto Uchida, realizara una conferencia con analistas y mencionara que, en el caso de la imposición de aranceles a las exportaciones desde México, la automotriz procedería a adoptar medidas de "flexibilidad" en la manufactura, para evitar el impacto, la marca en México expuso que se encuentran en el proceso de análisis.

"A nivel global, Nissan está tomando medidas para garantizar que nuestra producción se alinea y satisface las necesidades del mercado y los dientes, al tiempo que se fortalece la oferta de valor de nuestro portafolio", dijo a El Economista la marca líder en ventas en el mercado mexicano.

A unos días de que cierre su año fiscal, Nissan Mexicana adelanta que logrará 17 años consecutivos de ser la líder en ventas de vehículos ligeros en México.

Su modelo Versa es una de las unidades que más exporta Nissan México como país, mientras que Sentra es el auto más exportado por la industria automotriz.

De hecho, Nissan mantiene inversiones al alza para fortalecer su presencia como productor nacional. Recientemente se anunció la nueva generación de Kicks, que permitirá aumentar la producción de Nissan en Aguascalientes.

Incluso, recientemente, Rodrigo Centeno, presidente y director general de Nissan Mexicana e Infiniti comentó a este medio que Nissan Mexicana seguirá siendo competitiva y vislumbrará escenarios para operar en un ambiente con nuevas reglas.

Explicó que la responsabilidad de hasta el momento, "es un poquito ocuparnos y adaptarnos y construir escenarios que nos permitan operar en un ambiente, donde claramente las reglas del juego están cambiando y están evolucionando".